

Presseinformation vom 19.10.2017

Pressenotiz

Zuschauer haben viel Spaß beim KNAX-Kino im Klein Bonum in Herzebrock

In dieser Woche stand im Jugendhaus Klein Bonum wieder das KNAX-Kino auf dem Programm. Die Kreissparkasse Wiedenbrück hatte in Kooperation mit dem Jugendhaus die Veranstaltung organisiert. Diesmal hatten sich aufgrund des spätsommerlichen Wetters etwa 15 Kinder eingefunden, um zusammen einen Kinonachmittag zu verbringen. Nachdem Johann Warkentin von der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Herzebrock zusammen mit Sven Gäbler vom Klein Bonum die Kinder begrüßt hatte, verfolgten die kleinen Zuschauer mit Spannung die Abenteuer von der jungen Seefahrerin, die vor langer Zeit sie auf einer Insel im Südpazifik lebte. Gespannt konnten sie sie auf ihrer Suche nach einer sagenumwobenen Insel begleiten.

